



がっこうだより

枚方市長尾西町 2 丁目 45 番 1 号 TEL050-7102-9176
E-mail nishinagao-e00@city.hirakata.ed.jp
URL https://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-1-0-0-0_2.html

枚方市立西長尾小学校 令和 4 年 7 月号

<西長尾小学校のめざす児童像>

1. 心豊かな子ども（自他を大切に
する、思いやりのある子ども）
2. 深く考える子ども（自ら学び、
考えて行動できる子ども）
3. 心身ともに健康な子ども

学ぶ目的は、より良い自分を築くため

いよいよ1学期もあと 20 日ほどで終わりです。

毎日の子どもたちの様子には、年度初めからの変らぬ清新さがあり、一人ひとりが自身の成長への期待感を抱きながら生活しているようすがうかがえます。

ここで、この 3 か月の自分の成長を振り返ってみましょう。

1 年生のみなさんは、これまでとはちがう集団生活に最初はとまどっていましたね。でも、毎日、新しいことと出逢いながら、自信をつけ、最近では自分でできることがとても増えてきました。

2 年生のみなさんも、1 年生の頃とは違う学級の雰囲気になれないこともたくさんありました。学級の仲間のことよく知ることができるようになり、協力する気持ちをたくさん積み上げてきましたね。

3 年生のみなさんの優しい行動は、2 年生のお手本にもなっています。お話を最後まできちんと聞く姿勢は、話をする相手を思いやる、とても素晴らしい姿です。

4 年生のみなさんの「おはようございます」のあいさつには、いつも笑顔が添えられています。素敵な瞬間をいつもありがとうございます。その瞬間の気持ちを、お互いに大切にしていることがうかがえます。

5 年生のみなさんがいつも見せてくれているさりげなくも深い思いやりの行動には、人間的な深みを感じるがたくさんあります。意見の違いや気持ちのすれ違いを、人としての成長の機会にできる力を感じます。

6 年生のみなさんの姿には、少しずつ大人へと成長していく戸惑いの奥に自信がみられます。日々、人と人との関わりの大切さや、その繊細さを、自身の受けとめ方で

理解しながら、前へ進みゆく姿、それ自体が成長している姿だと感じます。その瞬間に、人としての輝きがあるからです。

さて、このような良いところを見守りながら、先生方はみなさんを支えようと毎日がんばっています。これから懇談がありますが、良いところと、もう少し頑張ればさらに成長できる点など、みなさん一人ひとりのこれからのことを一緒に考えて考えます。

自分の得意なことや自信の持てることをしっかり見つけられるよう、一緒に考えます。でも、大切なのは、自分がどうありたいかです。どうなりたいかです。自分の気づきを大切にしましょう。自分で気づいたことには自信が持てます。自信は心のエネルギーの火種です。

自分の好きなことに自信を持ちましょう。好きなことに一生懸命になれることって素敵ですね。そんなことがたくさんできるのが小学校時代です。大切に過ごしましょう。

熱中症事故の予防のために

梅雨も明け、日差しがかなり厳しくなっています。こまめな水分補給はもちろんのこと、登下校時や外遊びの時などでは、帽子を着用しましょう。体育の授業、運動部活動の活動中、登下校時などの場面においては、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、児童に対してマスクを外すよう指導しています。

「熱中症予防のための運動指針」に基づいた対応は下記のとおりです。

【危険レベル】(WBGT:31度以上) ⇒運動は原則中止です。

・運動は原則禁止。暑さ指数(WBGT)が31度以上となった場合は、「運動は原則中止」となる。

【厳重警戒レベル】(WBGT:28度以上31度未満) ⇒休み時間にも放送で注意喚起をします。

・持久走(シャトルラン)や全速力で走るなど激しい運動は避ける。
・熱中症の危険があるので、積極的に休憩をとり適宜、水分・塩分補給を徹底する。

【警戒レベル】(WBGT:25度以上28度未満)

・熱中症の危険が増すので、積極的に休憩をとり適宜、水分・塩分を補給する。
・激しい運動では、30分おきくらいに休憩をとる。

☆ 西長尾小学校ブログより

6月のようす



日々の学校の様子は「枚方市立西長尾小学校ブログ」をごらんください。

右のQRコードでアクセスできます。⇒

6月8日 5年生

心のひとことスピーチをしていました。習い事のダンスを見に来ていたお母さんから、かけられた何気ない言葉に、とてもうれしくなったお話しでした。具体的にどんな様子だったのか、質問を重ねる中でイメージが膨らみました。下は国語『世界でいちばんやかましい音』最も大きく変容したものは何かを考えています。



【学校の様子】 2022-06-08 20:56 up!

6月17日 1年生

自分のロッカーの整頓も習慣化できるように、細かなようですが、丁寧に指導していきます。これらの積み重ねが、落ち着いた学びの場をつくることにもつながっていきます。



2022-06-17 15:25 up

6月13日 3年生

プール開きです。コロナ禍の影響でここ2年間実施できなかった水泳の授業。3年生にとっては、小学校で初めてのプールです。今日は、水泳の学習のための授業の流れや、安全に水に入るまでの準備等、丁寧に指導を受けていました。初めてで、緊張している人もたくさんいました。



【学校の様子】 2022-06-13 13:57 up!

6月22日 4年生 校外学習

琵琶湖の浜辺でお弁当を食べました。遠景は霞がかかっていましたので琵琶湖の大きさを直接感じることはできませんでしたが、今後の学習に役に立つ体験ができました。



【学校の様子】 2022-06-22 16:13 up!

6月24日 6年生 校外学習

大仏の手のレプリカを見て、右手が、「おそれなくてもいいよ」という意味をあらわしていることを知り、うんうんとうなずきながら仕草をまねている人もいました。下の写真2枚は記念撮影のひとこまです。



【学校の様子】 2022-06-24 18:40 up!

6月20日 2年生

朝のあいさつです。日直さんががんばっていました。下の写真はその後です。さっと先生に集中して、先生のお話に耳を傾けています。



2022-06-20 10:52 up!

☆7月の予定は、すでに配付済みです。Google classroomにも配信しています。